

RIBEAUVILLÉ

# Généreux Apfelbisser

Le président Jean Baltenweck a ouvert l'assemblée générale des Apfelbisser de Ribeauvillé qui a été organisée récemment. L'association, déjà très active en 2016, ne manque pas de projets intéressants pour l'année en cours.

5 février 2017 par Denis Heyberger ,



Une exposition de fruits est organisée chaque année par les Apfelbisser. Photo Jean-Jacques Bohn

. Dans son rapport moral et d'activité, le président des Apfelbisser Jean Baltenweck a présenté le bilan d'une année très riche en activités. Un diaporama a permis de

compléter judicieusement son exposé Dans son rapport moral et d'activité, le président des Apfelbisser Jean Baltenweck a présenté le bilan d'une année très riche en activités. Un diaporama a permis de compléter judicieusement son exposé

Outre l'entretien annuel de plus de 3 ha de vergers, l'association a participé à de nombreuses manifestations : Médiévales des Ribeaupierre où les touristes se pressent pour faire tourner un antique tour de pile, participation à l'organisation de la Foire éco-bio de Colmar, tenue de la buvette du Pfifferdaj, exposition de plus d'une centaine de fruits dans la remarquable chapelle Sainte-Catherine, marché de Noël où le vieux pressoir à bras presse plus quatre tonnes de pommes en direct... À noter également, et c'est une belle reconnaissance, un reportage dans l'émission Rund Um de France 3 Alsace diffusée en octobre dernier.

Dominique Lauth, responsable de l'atelier « Jus de pommes », a remercié tous les membres qui ont permis la production de quelque 11 000 bouteilles, soit 15 journées de pressage au total. Depuis 2016, une presse hydraulique a remplacé le vénérable pressoir à bras et par là-même soulagé les bras des valeureux retraités. L'alambic aura permis de valoriser les fruits des membres. L'atelier a également accueilli des enfants des écoles et instituts.

## Nouvelle presse hydraulique

Dans son rapport financier, le trésorier Jean-Jacques Bohn a présenté un bilan légèrement en déficit, déficit généré par l'acquisition de la nouvelle presse hydraulique intégralement auto-financée pour un montant de 13 000 euros. Le renouvellement statuaire du comité a permis de reconduire à l'unanimité dans leurs fonctions Roland Brucker, Jean-Pierre Zeiger et Jean Baltenweck. Jean-Claude Naas remplace Louis Kempf, démissionnaire.

Le site Internet géré et présenté par Patrick Woehrling, enregistre une bonne fréquentation.

## Une année anniversaire

Pour 2017, la vingtième de l'association, le président Jean Baltenweck souhaite poursuivre les activités annuelles et propose un inventaire des cerisiers en juin-juillet pour identifier les variétés. La rédaction du cahier régional des variétés locales devrait aboutir. L'association cherche, outre des locaux pour ranger les machines, un terrain pour y créer un nouveau verger de sauvegarde. Rappelons que le but de l'association, affiliée au mouvement national « Les croqueurs de pommes », a pour objet la sauvegarde des vergers à hautes tiges et des variétés anciennes de fruits.

